



SECRETARIAT DU 28 NOVEMBRE 2016 – RELEVÉ DE DÉCISIONS

Fonction publique

La FSU finalise sa campagne Fonction publique afin de la mettre rapidement en œuvre (site et réseaux sociaux). Une note sera diffusée prochainement sur les listes.

La journée du 29 novembre est plus une journée de témoignages avec une visibilité très restreinte sur les actions organisées par les SD. Les OS seront reçues au ministère de la Fonction Publique.

Une conférence de presse est organisée le matin et un rassemblement est prévu le midi.

4 pages migrants

Il sera diffusé par voie électronique aux SN et SD. Une réunion ouverte va être organisée sur la question de la scolarisation des mineur-e-s (organisations syndicales et élargissement sur d'autres associations telles que LDH, Ligue de l'enseignement, RESF, Solidarité Laïque, ...).

Document loi travail

Il est en cours de finalisation, probablement cette semaine. Une conférence de presse peut être organisée pour le lancement de ce document (la CGT y est favorable).

Il faudra suivre les différentes actions menées par les SD à partir de ce document dans l'optique de la réunion de synthèse du mois de février.

Colloque éducation

La salle de réunion est loin d'être pleine et il faut absolument battre le rappel.

Colloque travail (Institut et CNAM)

Hervé MOREAU est partie prenante dans le suivi de ce colloque au titre de l'Institut. Il le sera également au titre de la FSU.

Secteur international

La feuille de route 2016/2017 est acceptée pour les actions planifiées. Le secrétariat souligne la nécessité d'accentuer le travail sur l'Europe.

La table ronde du CDFN de mars en sera l'occasion.

Collectif Droits des femmes

Le principe d'une aide financière de 150 € est actée dans le cadre de la campagne de lutte contre l'extrême-droite. Il faudra vérifier la participation des autres organisations et assurer un suivi du site (Véronique Ponvert).

Laïcité

La FSU signe l'appel "Pour le respect de la laïcité" de la Libre Pensée (Polo Lemonnier et Judith Fouillard).

Régis Metzger et Fabienne Bellin continuent de suivre la Collectif laïcité concernant les questions d'Alsace/Moselle.